MUSE BEDU NOTES OF THE PROPERTY OF THE PROPERT

ATELIER POUR TOUS

ILLUSIONS D'OPTIQUE

DU 2 AU 24 FÉVRIER



Québec, le jeudi 31 janvier 2013 ¤ À l'occasion de l'exposition *Les Plasticiens et les années 1950-1960*, qui ouvrira ses portes le 7 février prochain, le Musée national des beaux-arts du Québec propose, tous les week-ends du mois, l'atelier *Illusions d'optique*.

Certaines œuvres des Plasticiens nous donnent l'impression de mouvement, de chatoiement ou de vibration. Les artistes, en jouant avec les formes et les couleurs, ont créé des œuvres qui trompent nos yeux. Les participants à l'atelier réaliseront, à leur tour, des astuces visuelles qui leur permettront de concevoir des jeux et des illusions d'optique.

Les samedis et dimanches, du 2 au 24 février 3 ateliers par jour : 13 h, 14 h 15 et 15 h 30 3 \$ par personne

RENSEIGNEMENTS (grand public):

418 643-2150 ou 1 866 220-2150 / www.mnba.gc.ca

L'exposition Les Plasticiens et les années 1950-1960 sera présentée au Musée national des beaux-arts du Québec du 7 février au 12 mai 2013.

Partenaire principal

